

# PERS

## Kunjungan Wisatawan Diprediksi Melonjak ke Samosir, ASDP Siap Operasikan KMP Ihan Batak dan Pora-Pora 24 Jam Selama Libur Lebaran

Karmel - [SUMUT.PERS.CO.ID](http://SUMUT.PERS.CO.ID)

Apr 3, 2024 - 06:45



*General Manager PT ASDP Indonesia Ferry (Persero) cabang Danau Toba Fauzie Akhmad ketika menyampaikan paparannya dihadapan Forum Koordinasi Pimpinan Daerah Kabupaten Samosir.*

SAMOSIR-Seiring dengan bertambahnya sejumlah obyek-obyek wisata di Kawasan Strategis Pariwisata Nasional (KSPN) Danau Toba, Pemerintah Kabupaten Samosir memprediksi akan terjadi lonjakan wisatawan ke destinasi

negeri indah kepingan surga Samosir selama libur lebaran 1445/H 2024 ini

Pernyataan tersebut diungkapkan Bupati Samosir Vandiko Timotius Gultom diwakili Wakil Bupati Samosir Drs. Martua Sitanggung, MM saat membuka rapat koordinasi lintas sektoral kesiapan operasi ketupat Toba 2024 di Aula Kantor Bupati Samosir, Selasa 2 April 2014

Wakil Bupati Samosir Drs. Martua Sitanggung menyampaikan, momen libur lebaran 1445 Hijriah akan dimanfaatkan wisatawan untuk berlibur ke sejumlah obyek-obyek wisata, dan diperkirakan kunjungan wisatawan ke destinasi negeri indah kepingan surga Samosir akan melonjak tajam

Untuk mengantisipasi lonjakan tersebut, diperlukan langkah-langkah dan penyamaan persepsi dengan seluruh stakeholder termasuk penyesuaian jadwal dan penambahan trip Kapal penyeberangan dengan mempertimbangkan antrian kendaraan di pelabuhan,

Selain itu, juga perlu menempatkan petugas dari manajemen operator kapal penyeberangan untuk mengatur antrian kendaraan di pelabuhan-pelabuhan bersama-sama dengan petugas pengamanan dari Kabupaten Samosir,"tegas Drs. Martua Sitanggung, MM

Kepada seluruh operator Kapal Motor Penyeberangan (KMP) diminta untuk selalu memberikan pelayanan yang terbaik terhadap penumpang dengan tetap mengutamakan pelayaran yang aman, nyaman dan selamat,"ujar Wakil Bupati Samosir Drs. Martua Sitanggung.

Sementara General Manager PT ASDP Indonesia Ferry (Persero) cabang Danau Toba Fauzie Akhmad dalam kesempatan itu, langsung menyanggupi untuk mengoperasikan Kapal Motor Penyeberangan KMP Ihan Batak dan KMP Pora-Pora 24 Jam jika diperlukan

Selain itu, manajemen PT ASDP Indonesia Ferry (Persero) cabang Danau Toba juga telah menyiapkan 3 skenario pengoperasian kapal dan percepatan bongkar muat, termasuk akan menambah jumlah petugas helper serta menampilkan tata cara pembelian tiket melalui TV di pelabuhan,

Kemudian PT ASDP Indonesia Ferry (Persero) cabang Danau Toba juga berkomitmen menghadirkan layanan prima kepada seluruh pengguna jasa demi kemajuan Kawasan Strategis Pariwisata Nasional (KSPN) Danau Toba,"ujar Fauzie Akhmad dihadapan Forum Koordinasi Pimpinan Daerah Kabupaten Samosir.

Hadir unsur Forkopimda diantaranya, Wakil Ketua DPRD Samosir Pantas M. Sinaga, Wakapolres Samosir Kopol ST. Panggabean, Pabung G. Sebayang, Kepala Kesyahbandaran dan Otoritas Pelabuhan Penyeberangan (KSOPP) Danau Toba Rijaya Simarmata dan undangan lainnya. (Karmel)